

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Beyer vom Rhein-Sieg-Kreis. Herr Beyer stellt dem Ausschuss eine Studie zum Thema Energie Region Rhein-Sieg vor und informiert über eine neue Internetpräsenz. Unter www.energieregion-rhein-sieg.de habe jeder Bürger nunmehr die Möglichkeit, sich standortgenau über die mögliche Ausschöpfung erneuerbarer Energien zu informieren.

Im Anschluss an den Vortrag fragt Herr Langer, ob seitens des Kreises geplant ist, auch die Kommunen bei der Umsetzung entsprechender Projekte finanziell zu unterstützen. Herr Beyer antwortet, dass er aufgrund der aktuellen Finanzlage nicht an eine finanzielle Förderung glaubt, aber auf der Homepage verschiedene staatliche Fördermöglichkeiten aufgeführt werden sollen. Auf weitere Nachfrage, ob aufgrund der vorgenannten Untersuchungen die regionalen Energieversorger eventuelle finanzielle Unterstützungen für die Realisierung von Projekten anbieten, erklärt Herr Beyer, dass Gespräche mit den Energieversorgern geführt wurden, ihm aber die Einstellungen der Versorgungsunternehmen zu diesem Thema nicht im einzelnen bekannt sind.

Herr Langer ergänzt, dass es interessant wäre, die bereits ermittelten Zahlen für das Gymnasium mit der jetzt vorliegenden Möglichkeit zu vergleichen.